



CARO CRAWFORD BROWN
25 de mayo de 1908–5 de agosto de 2001

En 1947, Caro Brown y su familia vivían en la ciudad de Alice, en el sur de Texas, cuando ella aceptó un trabajo como correctora de estilo en el periódico local, el *Daily Echo*.

Brown pronto se convirtió en la reportera de la corte del periódico. En 1952, comenzó a cubrir la creciente violencia en el vecino condado de Duval, donde el cacique George Parr luchaba por mantener su control sobre las elecciones locales.

Durante un período de dos años, Brown asistió a innumerables procedimientos judiciales, estudió documentos públicos, y se reunió en secreto con informantes, todo para documentar la gran extensión de la maquinaria política de Parr.

El *Associated Press* publicó los reportajes de Brown, llamando la atención nacional sobre el caso.

En 1955, Brown recibió el Premio Pulitzer de Reportajes Locales, tiempo de edición, convirtiéndose en la primera mujer periodista en Texas en ganar ese premio. Como lo expresó el comité Pulitzer, Brown “escarbó en los hechos detrás de los dramáticos eventos diarios. . . y obtuvo sus historias a pesar de la oposición política más amarga”.

El fiscal general de Texas, John Ben Shepperd, confirmó que los informes de Brown “ayudaron a poner fin a cuarenta años de corrupción y terrorismo”.

Poco después de ganar el Pulitzer, Brown dejó el periodismo. Su hija comentó una vez: “Hay quienes escriben toda su vida y no logran lo que ella logró en cinco años”.

Después de su muerte en 2001, Brown fue incluida en el Salón de la Fama de la Fundación de Periódicos de Texas.